



## Regierungsratsbeschluss vom 19. September 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Schweizerisches Rotes Kreuz; Erdbeben in Marokko; Soforthilfe

---

P231374

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Schweizerischen Roten Kreuz (SRK) für die Nothilfe für Betroffene des Erdbebens in Marokko einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 50'000.

### **Begründung**

Mit dem Beitrag wird ein Anteil der Kosten eines Logistikteams finanziert, das in den nächsten Tagen nach Marrakesch fliegt. Diese Einsatzkräfte aus dem Nothilfe-Pool des SRK sind speziell trainiert für Nothilfe-Einsätze im Katastrophenfall. Zudem werden die Gelder für die Nothilfe vor Ort eingesetzt. Diese kann via Marokkanischer Roter Halbmond, via die SRK-Logistik oder auch via eine andere Rotkreuz- oder Rothalbmond-Gesellschaft erfolgen.

